

# Per Elefantentrio durch Zürich

Drei der einst 50 Exemplare umfassenden ersten Vierachstramwagen-Serie von Zürich aus den Jahren 1929-31 sind noch betriebsfähig erhalten.

Mit ihnen veranstaltete der Verein Tram Museum Zürich am 20. September 2015 eine gemeinsame Ausfahrt über verschiedene Strecken, wo der Typ einst heimisch war.

TK



Stelldeichein der Wagen 321, 1330 und 1350 beim Zwischenhalt im Depot Irchel und ...



... in der Schleife vom Milchbuck.

Fotos: Tibert Keller

## Bunter Ostschweizer Dampfzug

Für einen privaten Anlass absolvierte am 13. September 2015 die ex MThB Ec 3/5 3 mit bunt zusammengewürfeltem Wagenmaterial im Bereich Romanshorn-Kreuzlingen-Weinfelden eine Art Rundfahrt.

TK



Der Extrazug hat eben Lengwil in Richtung Romanshorn verlassen ...



... und erreicht wenige Minuten später Münsterlingen.

Fotos: Tibert Keller